

# Poeta Cristián Warken conducirá nuevo programa juvenil en Televisión Nacional

● El espacio se emitirá desde enero en horario nocturno. ● Warken es socio de la empresa "La Dicha Verdadera".

Hacer un programa "de" los jóvenes y no "para" los jóvenes. Así reza el lema del nuevo espacio que debutará en Televisión Nacional a comienzos de enero y que tendrá por conductor al profesor de Castellano, poeta, socio de "La Dicha Verdadera" y "entrevistador de pensadores", Cristián Warken.

En la tarde de ayer se grabaron los primeros capítulos de la producción, que se programará en horario nocturno —probablemente en la segunda franja— durante todo el verano.

La filosofía del equipo que encabezan Alejandro Ravani (director), Walter Alfaro (productor) y Ricardo de la Vega (editor periodístico), se traducirá en ediciones de sesenta minutos, donde se hablará semanalmente de un tema que "inquieta a la juventud".

El público objetivo del programa se ubica en el rango de los 15 a los 23 años de edad y, según explican conductor y productores, no habrá sesgo social. "Al contrario —afirma De la Vega— este será un espacio donde prevalecerá la heterogeneidad de opiniones".

El nuevo espacio aún no tiene un nombre definitivo, pero según trascendió, se considera la posibilidad de emplear una expresión de uso habitual entre los jóvenes. Una de ellas sería "Ahora es cuando...".

En cada programa, Warken conversará con alrededor de 35 jóvenes, quienes permanecerán como público



El nuevo proyecto será el segundo espacio de televisión que Warken figure como conductor. Antes estuvo a cargo de "Usted decide".

invitado en el estudio. Todos tendrán la posibilidad de opinar acerca de temas como las drogas, la sexualidad, el embarazo adolescente, el amor, el futuro o la búsqueda de identidad.

En la primera parte, se expondrá el tópico del día, a través de material pregrabado que contendrá música, videoclips y encuestas. "No mediatisaremos las opiniones apelando a los especialistas", advierte el editor periodístico. A cambio, todos los capítulos de la serie tendrán la asesoría de sociólogos especializados en la atención de jóvenes.

En la segunda parte, los invitados debatirán bajo la guía de Warken. "Intentaremos derivar en conclusio-

nes positivas, sin traicionar las opiniones que surjan en el estudio", señala el conductor, quien mantendrá su interés por innovar en la pantalla, mediante la cita permanente de poemas de Rimbaud.

## "Programas de jóvenes hay muchos"

Este será el segundo programa de Televisión Nacional que tendrá por conductor a Cristián Warken, luego que en la temporada de invierno debutara en la red estatal con "Usted Decide". Antes había formado parte del equipo de presentadores de un magazine veraniego de La Red. Du-

rante 1994, ha hecho además las veces de entrevistador en la serie "La belleza del pensar", que produce Filmocentro y que transmite la señal de televisión por cable, ARTV.

—Programas de jóvenes hay muchos, pero conciliéndolos más bien como objeto de consumo o consumidores y no como sujetos. Este espacio, en cambio, parte de la base de que ellos son los protagonistas. Desde su realidad, sus dolores y sus esperanzas, ellos hablarán y darán opiniones. Sin mediadores.

—¿Y esa es, en su opinión, la forma más adecuada de hacerse cargo de las llamadas inquietudes juveniles?

—Esta es una primera ventana. Desde luego, la televisión chilena debería tener más espacios para los jóvenes. Ahí es donde hay más temas ocultos. Al parecer, la sociedad chilena tiene bastante miedo de mirar lo que en verdad está pasando.

—Los temas que se abordarán en esta serie han estado ya en otros espacios, ¿cuál será la forma de establecer la diferencia?

—Aquí los jóvenes hablarán "de". Ellos serán el tema de conversación y los protagonistas a la vez. Incluso tendrán la posibilidad de hacer propuestas.

—¿El hecho que el programa esté pregrabado no dará pie a que se omitan las opiniones que resulten problemáticas para la línea editorial del canal?

—Si este programa se censurara, me opondría personalmente a su salida al aire, porque se ha diseñado con respeto bajo la idea de abrir un espacio. Pero creo que acá habrá un equilibrio de opiniones y una gran responsabilidad de fondo.

J.I.V.

RCF 25/11/1994

25/11/1994 J.I.V.

Segundo (parte)

# Poeta Cristián Warken conducirá nuevo programa juvenil en Televisión Nacional [artículo] J. I. V.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Autor secundario: J. I. V

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta Cristián Warken conducirá nuevo programa juvenil en Televisión Nacional [artículo] J. I. V. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)